

# 元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第3号  
文責：校長 坂本 政司



「いも植え」  
一・二年生がいも  
植えをしました。  
学校近くの岸さん  
の畑で福島さんの御  
指導を受けながらの  
体験です。畑の御提  
供や御指導ありがと  
うございます。

## 一回り成長！5年集団宿泊教室と水俣に学ぶ肥後っ子教室！

去る5月23・24日（月・火）に、5年生の集団宿泊教室を実施しました。1日目には宿泊先のあしきた青少年の家に行き、ペーロン船体験と夜のナイトゲームを行いました。

また、2日目は水俣まで行き、環境センター・水俣病資料館の見学をし、講話も聞きました。

小学生として宿泊を伴う学校活動は5年生の集団宿泊が最初です。子どもたちは1泊とはいえ、大きな荷物をかかえバスに乗り、集団行動・活動の勉強。翌日には環境問題や水俣病の勉強をしました。2日間に盛りだくさんの内容をこなしました。

帰校した子どもたちは少々疲れ気味でしたが、わずか1泊とはいえ、一回り成長したように感じました。芦北の海・ペーロン船・ナイトゲーム・友達との食事・夜の時間・環境水俣学習のいずれも思い出深いものでしょう。無事に帰ってきたことが何よりのおみやげです。



## ♪長崎は今日は晴れだった♪6年生修学旅行の旅！

去る6月16・17日（木・金）に、6年生の念願の修学旅行が行われました。行き先は昔から変わらず長崎。私も担任時代から何度も訪れた長崎ですが、訪問する度に印象は違います。

6年生は期待大きく新鮮な気持ちで、平和学習で原爆資料館を訪れ、被爆者の方から貴重なお話を聞きました。その後はホテルで仲間と楽しい時間及び食事。夜景もきれいに見えました。

2日目はグラバー園等の見学及び楽しみにしていた買い物等を済ませ宇宙科学館へ。宇宙の学習や多くの体験をし、無事学校へ到着。

今回、旅行までの学習と現地で体験した多くのことを子どもたちは忘れないことでしょう。子どもたちには多くの体験から自分たちの今を見直すこと、そしてこの旅のためにご家族の支援があって実現したこと、旅行業者の方や本校職員が子どもたちの学びと思い出づくりに努力したことを忘れないでほしいものです。

多くの方からお褒めの言葉を頂き、気持ちの良い旅でした。



## 歯を大切に！歯の治療・予防もお願いします！

学校で歯科検診が行われ、むし歯等、歯の治療が必要なお子さんにお知らせを届けています。

大変お忙しいですが、お子さんの歯の治療が必要な方は、是非通院をお願いします。

歯周病はいつか、糖尿病・心筋梗塞・脳梗塞等、重大な病気につながる可能性があります。

治療や予防をお願いいたします。

## 校内に花を！心に豊かさを！

【佐藤様】玄関や校長室にきれいな季節のあじさいを飾っていただきました。

【橋本様】雨の中、学校に半夏生（はんげしょう）を持参いただきました。

花にも心を向ける豊かな心が育つことを目指しています。